

Perang Terhadap Narkoba, Kapolres Sukabumi Resmikan Kampung Tangguh Anti Narkoba

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 9, 2023 - 21:35



Perang Terhadap Narkoba, Kapolres Sukabumi Resmikan Kampung Tangguh Anti Narkoba

Sukabumi - Upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba di wilayah Kabupaten Sukabumi. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., secara resmi meresmikan Kampung Tangguh Anti Narkoba yang terletak di Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, Rabu (09/08/2023).

Acara peresmian ini diselenggarakan dengan tujuan utama untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya narkoba serta mengedepankan pentingnya keterlibatan semua lapisan masyarakat dalam mengatasi dan mencegah penyalahgunaan narkoba. Turut hadir dalam acara tersebut berbagai

tokoh dan perwakilan penting, seperti Sekretaris Daerah Kabupaten Sukabumi, perwakilan Dandim 0607 Kota Sukabumi, Kepala Kejaksaan Negeri Kecamatan Cibadak, perwakilan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Sukabumi, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sukabumi, Kapolsek Parungkuda dari Polres Sukabumi, serta Kasat Narkoba Polres Sukabumi.

Pada kesempatan yang berharga ini, kami juga menghadirkan perwakilan dari berbagai lembaga, seperti BP3H Kabupaten Sukabumi dan Yayasan Rehabilitasi Korban Narkoba, sebagai bentuk kolaborasi yang sangat penting dalam menghadapi tantangan narkoba. Acara ini turut dimaksudkan untuk memperkenalkan konsep Kampung Tangguh kepada masyarakat, yakni wujud nyata dari upaya menjadikan lingkungan sekitar sebagai tempat yang aman dari ancaman narkoba serta mendorong kesejahteraan bagi seluruh warganya.

Kapolres juga menyampaikan tentang berbagai program pencegahan narkoba yang akan dijalankan di Kampung Tangguh ini. Rangkaian program tersebut mencakup kampanye edukasi, kegiatan sosial, dan pendekatan komunitas guna meningkatkan kesadaran dan keterlibatan masyarakat. Melalui kerja sama lintas sektor, seperti kepolisian, dinas kesehatan, instansi militer, dan lembaga rehabilitasi korban narkoba, diharapkan permasalahan narkoba dapat diatasi bersama.

Acara peresmian ini juga menjadi momentum penting untuk memberdayakan masyarakat dalam melawan peredaran narkoba. Melalui pelatihan, pembinaan, dan pendampingan, masyarakat akan dibekali dengan pengetahuan dan keterampilan untuk mencegah serta mengatasi dampak buruk narkoba di lingkungan mereka.

Selama pelaksanaan kegiatan, segala proses berjalan dengan aman dan lancar, mencerminkan keseriusan kita semua dalam mengatasi ancaman narkoba di wilayah ini.

Demikianlah kutipan narasi berita mengenai peresmian Kampung Tangguh Anti Narkoba yang diungkapkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat yang positif bagi masyarakat Kabupaten Sukabumi dalam menghadapi permasalahan narkoba.